

Ma Région – janvier 2009 – Observatoire de la biodiversité

Comment identifier les espaces naturels particulièrement fragiles de notre territoire ? comment comprendre les impacts de telle ou telle activité humaine sur le milieu naturel ? c'est souvent la disparition d'une espèce ou la transformation d'un milieu qui nous font voir les dégâts causés par certains choix économiques et politiques. Etalement urbain, développement des infrastructures, pollutions industrielles et agricoles... menacent la biodiversité de notre Région, pourtant indispensable à l'être humain.

Toute politique publique d'aménagement du territoire doit la placer au cœur de son processus d'élaboration et de décision. Il est donc urgent de se doter d'un instrument capable de caractériser cette biodiversité, de suivre son évolution et de mettre à disposition ces données des décideurs politiques, économiques, sociaux.

Ce sont les missions de l'Observatoire permanent de la biodiversité en Haute-Normandie qui verra le jour en 2009. S'appuyant avant tout sur la compétence d'associations et de citoyens haut-normands, il sera la première initiative du genre en France.

Il marquera aussi une étape majeure dans la reconversion vers une économie, respectueuse de l'être humain et de l'environnement, condition d'un développement pérenne et soutenable.